

【1面から】 禁止で  
必ず解決する必要があ  
る」と強調しました。  
石田氏は「原発をな  
くし再生可能エネルギー  
への転換をめざす自身  
の運動の原点を大事に、  
国政を目指したい」と  
述べました。

## 歴史を変えるたたかいで 白川さんを国会へ



「1面から」 禁止で  
必ず解決する必要があ  
る」と強調しました。  
石田氏は「原発をな  
くし再生可能エネルギー  
への転換をめざす自身  
の運動の原点を大事に、  
国政を目指したい」と  
述べました。

がない、軍事費  
が増えるのが不  
安だ、シエンター  
ギャップがひど  
すぎるなど政治  
不信の声が高ま  
る情勢を挙げ  
「自民党政治は  
行き詰っていて  
総選挙は任期満  
了のこの一年余  
りで必ずある。  
野党共闘の再建  
のため国政選挙  
で日本共産党が  
必ず躍進する必要があ  
る。香川の責任を果た  
すためには今回は比例  
では前回の二倍の4万  
票が必要だ。しかし県  
党は過去には2・7倍

## 日本を「戦争国家」にする 安保3文書 その5

9条の会・かがわ事務局

アメリカいいなりの大軍拡  
岸田首相は今回の大軍拡を  
「日本を守るため」と言いま  
すが、実際はアメリカが対中  
国包囲網の構築のために同盟  
国に軍事的負担を要求したこ  
とに込めるためのものです。  
バイデン米大統領は、軍事費  
の対GDP比2%への倍増を  
「私が日本の指導者を説得し  
た」と語っています。  
安保戦略では「日米同盟は  
我が国の安全保障政策の基軸」

らゆる分野において、日米同  
盟を強化していく」と宣言し  
ており、防衛戦略では「日米  
両国がそれぞれの戦略を擦り  
合わせ、防衛協力を統合的に  
進めていく」とし、「反撃能  
力」については「情報収集を  
含め、日米共同でその能力を  
より効果的に発揮する協力的  
勢を構築」としています。  
アメリカと戦略を擦り合わ  
せ、共同して敵基地攻撃を行  
うと書いてあるのです。アメ  
リカと一体化し、アメリカい

いなりに、  
アメリカが  
始める戦争  
に自衛隊を  
全面参戦さ  
せるのがこ  
の3文書で  
す。



に伸ばした実績もあり、  
やればできる。大会決  
定を力に、党勢を拡大  
し、後援会活動を発展  
させ、白川よう子さん  
をはじめとした党の抜  
群の候補者とともに苦  
難の歴史を支えてきた  
日本共産党と、歴史を  
変えるたたかいをし  
ていきたいと思います。

最後にかし昭二県会  
議員が決意表明をし、

各分野・地域から保  
育後援会、国分寺支部  
丸亀市後援会、青年後  
援会、業者後援会、医  
療後援会、女性後援会  
が活動報告をし、豊年  
太鼓や手品、クイズや  
歌など多様な元気の出  
る交流の企画がありま  
した。

全候補者や中谷県委員  
長、全県地方議員、後  
援会長らによつて壇上



## 民医連がストライキ

14日、高松市で香川  
民医連労働組合は、医  
療従事者の大幅賃上げ  
を求め2年連続のスト  
ライキを行い、約40  
人が参加しました。

リレートークで、井下  
庸裕香川民医連労働組  
行委員長は、24春闘  
要求書に対して医療機  
関の1次回答が、国の  
診療報酬改定でベア評



まなみ、藤沢やよい日  
本共産党高松両市議が  
参加し発言しました。

## 解放運動無名戦士合葬追悼会

三月二十日、東京・  
日本教育会館で第七七  
回解放運動無名戦士合  
葬追悼会が四年ぶりに  
開催され、新たに一一  
〇五名、香川からは一  
〇名が合葬されました。  
追悼会には香川のこ  
遺族四名(香川県在住  
三名、神奈川県在住一  
名)が参加されて、合  
葬者の氏名、主な活動



高知県南国市で農業シボ  
に参加。小松泰信岡山大学名  
誉教授、ニラ農家の山本あき  
さん、香美市の農家尾立正人  
さん、岡田芳秀県議、そして  
私がパネリストになり報告。  
とりわけ農家の皆さんのリア  
ルな声に、驚きとともに何と  
かしなければの思いが広がり

ました。新規就農を増やして  
いくことと同時に、これまで  
踏ん張ってきた農家や、兼業  
農家をどうやって支えていく  
か、この一歩を踏みだそうと  
する香川県の来年度新規施策  
もまじえて私からも報告。

翌日、久しぶりの幡多路。  
四万十市に移動して、幡多地  
区の「まん中世代交流会」に  
参加し、ぎっちょり交流。午後  
は旧西土佐村の支部会議に参  
加。前に来たのは半年くらい  
前だったでしょうか？大運動  
で変化が起こらず、なんとか  
切り開こうと支部会議に行か  
せてもらったのですが、「人  
口が減るばかりで対象者はい  
ません」と、みんなうつむ

その数ヶ月後、全戸ヒラな  
どで訪問活動をはじめたこと  
をきっかけに、新しい党員を  
迎え、その方が元気に支部を  
励まして次々と新たな方を迎  
え、朝宣伝、毎月の統一行動、  
学習に燃え、歓迎会で豪快に  
飲み：見違えるような支部に  
なりました。私も元気パワー  
をいっぱいいただきました。

20日は香川県後援会主催の  
「新しい政治をつくる春のつ  
どい」が開催されました。私  
は「白川よう子に聞いてみよ  
う7問7答」で、冷や汗をか  
きながら熱弁。支部と後援会  
がイキイキと得票倍加の課題  
に挑戦し始めています。

## 勇気りんりんエッセイ

四国ブロック国政対策委員長

## 白川よう子

花壇に1輪咲いた  
すずらん水仙「スノーフレーク」  
春を呼ぶ白い花  
小さな緑のドットが  
春のワンピースみたいでしょ

